

Queridos vecinos de Quijorna:

Nos complace haceros llegar información sobre la **Cuarta Jornada de Trabajo Voluntario** que, desde el Ayuntamiento de Quijorna con el apoyo de la asociación Cerro Andrinal del municipio, hemos programado para el **domingo 19 de febrero de 2017**.

La idea es, a partir de las 10:30 h. y **partiendo en cuadrillas de voluntarios desde el puente de la Avenida de Roma**, acometer la retirada de basuras y **limpieza de la alameda y del entorno del arroyo**, como se hizo en tres ocasiones en el año 2015 en el vivero municipal y en el cauce y márgenes del arroyo; labor que nos permitió comenzar a trabajar en la **recuperación de esta zona**, que ahora presenta una imagen agradable y atractiva para el uso y disfrute de los vecinos de Quijorna y de sus visitantes.



Nuestro objetivo con estas **jornadas de trabajo voluntario** no es "que los vecinos limpien el pueblo"; es realizarlas con una **finalidad educativa** para que nuestros menores continúen concienciándose de que **con la ayuda de todos podríamos mantener el pueblo y su entorno más limpio**. Así lo entendieron los niños del CEIP Príncipes de Asturias, con sus carteles pidiéndonos que respetemos su entorno de juegos; colocados en los alrededores del centro con motivo de la entrega de la **Bandera Verde de Ecoescuela** el 21 de junio de 2016.

La Bandera Verde es el reconocimiento a la labor de **concienciar** a las nuevas generaciones y a sus familias **sobre el cuidado y respeto al Medio Ambiente**; y el Ayuntamiento de Quijorna, al igual que otras instituciones, no puede ser ajeno a este fin.



Por ese motivo, y ante el ofrecimiento de la **Obra Social "La Caixa"** de incluir alguna iniciativa de Quijorna en el programa de su Semana del Voluntariado, se pensó en retomar estas jornadas. En la del día 19 **participarán sus voluntarios**, en torno a 10-12 personas, y **esperamos contar con la colaboración de muchos vecinos del municipio** en la misma y para futuras ocasiones.



Si nos preocupamos de no tirar envoltorios y otros desechos al suelo y de deshacernos convenientemente de los residuos sólidos urbanos, deterioraremos menos nuestro entorno medioambiental y facilitaremos la eficacia y la eficiencia de los servicios; mejorando considerablemente el aspecto de nuestros jardines, parques y espacios naturales como la alameda, el arroyo o el pinar, que recientemente ha sido limpiado y desbrozado y que ahora debemos todos cuidar y disfrutar.

Esperando poder hacerlo personalmente el día 19 en la jornada, recibid un cordial saludo,

Quijorna, a 13 de febrero de 2017



Amparo Landa Alonso
Concejal delegada de Educación